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VESPERTINA RADIO 
Jueves 08 de Noviembre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Cabeza, Solicita el IEQ, 35 mdp más en su proyecto de presupuesto para el próximo año, en 
comparación con los recursos ejercidos en el 2007. El Secretario ejecutivo, Antonio Rivera Casas 
explicó a que el incremento se debe a que en el próximo año es preelectoral. (PC) 
 
Alianza campesina entregó oficialmente al Instituto Electoral de Querétaro, la documentación para 
obtener el registro como la primera asociación política estatal. Esta agrupación inició en el año 
2000, cuenta con más de 17 mil 500 simpatizantes y tiene representación en los 18 municipios. 
(PC) 
 
Niega la Secretaria general de Alianza campesina, María Concepción Herrera Martínez, que 
mantengan un vínculo con el ex titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Héctor Lugo 
Chávez y el apoyo de una posible candidatura de este al gobierno del Estado para el 2009. (PC) 
 
Se descarta la presidenta del sistema estatal DIF, Marcela Torres para buscar contender por 
algún puesto de elección popular para el 2009; sin embargo destacó que seguirá haciendo política 
dentro de acción nacional. (PIQ) 
 
Cabeza, Señala el PRD que durante la siguiente sesión que realice el IEQ, su consejero 
representante va a pedir que haya un proceso de sanción en contra del partido o integrantes del 
mismo, que esté realizando actos de precampaña como funcionarios públicos. El dirigente Pablo 
González Loyola Pérez refirió que es justo que el PAN retire a aquellos que están en la lucha por 
la gubernatura en el Estado. (PC) 
 
 
El PRI está más ocupado por organizarse al interior de su partido para las elecciones el 2009 que 
por realizar actos de precampaña fuera de tiempo, aseguró la Secretaria general Concepción 
Sicilia, quien dijo que es necesario conocer los verdaderos motivos por los que Héctor Lugo 
Chávez fue removido de su cargo y se eviten las especulaciones. (PC) 
 



 
Asegura el diputado priísta y ex presidente municipal de Tolimán Magdaleno Muñoz González 
que Héctor Lugo Chávez, nunca utilizó los recursos de la secretaria de desarrollo agropecuario 
para hacer proselitismo, sostuvo que dicho recurso, se destinaron en la demarcación de manera 
adecuada. (PIQ) 
 
Aunque el gobernador Francisco Garrido está en su derecho de sustituir a Héctor Lugo al frente 
de la SEDEA, es necesario que exprese los motivos que lo orillaron a tomar tal decisión, para 
acallar las especulaciones que se han dado, señaló Concepción Cisilia Chávez. (PIQ) 
 
LEGISLATURA 
Este día en sesión de pleno de la Legislatura local, se creó la comisión especial para los festejos 
del centenario de la revolución y bicentenario de la independencia de México, la cual fue ocupada 
en su totalidad por diputados panistas. Tras una acalorada discusión en pleno quince panistas 
decidieron que la comisión será presidida por Fernando Urbiola. (PC) 
 
El vicepresidente de la mesa directiva del congreso local, Oscar Arturo Rodríguez Cervantes 
(sic) informó que la comisión especial que se formará para el centenario de la revolución y el 
bicentenario del movimiento de independencia, la conformaran 4 diputados del PAN y 
posiblemente sea presidida  por Felipe Urbiola Ledesma. (PIQ) 
 
Después de la creación de esta comisión, el coordinador de la bancada del PAN, Eric Salas, indico 
que la designación de Urbiola, se debe a que necesitan mantenerlo ocupado. (PIQ) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
En reconocimiento a la excelencia de sus servicios y la calidad de sus productos, el restaurante 
Josecho, recibió de manos de la Secretaria de  turismo Esther Carboney, el distintivo H. (PC) 
 
Advierte el integrante del colegio nacional de correduría pública mexicana, Julio Sentéis Laborde, 
que de aprobarse el incremento del 3.9%, propuesto para el pago del impuesto predial para el  
2008, podrían proceder amparos ciudadanos, debido a que la forma en que se esta valuando, está 
por encima del precio del mercado. (PIQ) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La dirección de Promotur, con el fin de preservar las tradiciones y leyendas de Querétaro, 
presentará a partir del 23 de noviembre el espectáculo Noches del Marqués, en el que se rescatan 
segmentos de la vida de uno e los más grandes benefactores de la ciudad, Don Juan Antonio de 
Urrutia y Arana. (PC) 
 
Cabeza. Salvador Plaza Leal rindió protesta ante el ejecutivo estatal, como nuevo presidente de la 
federación de colegios y asociaciones  de profesionistas de Querétaro de la FECAPEQ, en un 
evento privado. Plaza Leal, al ser abordado por los medios de comunicación, aseveró que el 
mandatario estatal les otorgará  300 mil pesos, como apoyo a la construcción de su auditorio. (PIQ) 
 
Cabeza, El Gobernador Francisco Garrido tomó protesta al 13er consejo directivo de la 
Federación de Colegios y Asociaciones de profesionistas del Estado de Querétaro, encabezados 
por Salvador Plaza. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Se evacuó a cerca de 200 trabajadores de la empresa Tetrapak debido a un incendio que se 
registró al medio día de hoy. Vía telefónica, el director de gestión de emergencias de la Secretaría 
de Seguridad Ciudadana, Gerardo Quitarte confirmó que el siniestro se registró cerca de unos 
tanques de gas, pero no hubo personas afectadas y se logro el control en poco tiempo. (PC) 
 



Un tren chocó esta mañana con un Taxibus en las cercanías del parque Industrial Benito Juárez. 
Por fortuna sólo se registraron 5 lesionados leves, según reportó el director de gestión de 
emergencias, Gerardo Quirarte. (PC) 
 
La mañana de hoy, un camión de transporte público fue arrastrado por un tren, en las 
inmediaciones del parque industrial, Benito Juárez; el saldo 5 lesionados leves, una de las 
lesionadas fue una mujer embarazada, esta en el hospital de especialidades del niño y la mujer.  
(PIQ) 
Cabeza. Francisco Garrido, así como su gabinete ampliado donaron un total de 220 mil pesos, 
cantidad que se suma al millón de pesos, con la que gobierno del Estado apoya las tareas de 
reconstrucción en Tabasco. Durante el evento se dio a conocer que el fomento nacional de 
BANAMEX, duplicará el monto económico, el mandatario estatal señalo que los queretanos se 
suman a lo que todo México viene realizando. (PIQ) 
 
Cabeza, Gobierno del estado entregó donativos por un millón de pesos al Estado de Tabasco. De 
manera adicional Francisco Garrido y su gabinete hicieron aportaciones entre ellos; son 
aportaciones personales y reunieron entre todos, 220 mil pesos. (PC) 
 
Los presidentes de la CANACO a nivel nacional acordaron que además de ayudar a los 
tabasqueños con víveres y medicinas, a partir de enero buscarán realizar convenios comerciales 
para que pueda salir lo más pronto posible de la crisis, indicó Mauricio Kuri González, presidente 
del organismo en Querétaro. (PIQ) 
 
Cabeza. La CANACO iniciará el lunes una colecta para obtener apoyos para los damnificados de 
Tabasco, dio a conocer su presidente, Mauricio Kuri. (PC) 
 
Cabeza. A partir de hoy el PRI y el PRD van a poner en marcha su colecta de víveres para las 
personas afectadas por las inundaciones en Tabasco. El PRI pondrá centros de acopio en todo el 
Estado, lo recaudado será entregado a la Cruz roja para evitar malos entendidos de actos 
proselitistas; mientras que el PRD va a realizarlo en coordinación con el “gobierno legítimo” de 
Andrés Manuel López Obrador. (PC) 
 
Cabeza. La ayuda a Tabasco no puede ser utilizada como un arma política, dice el dirigente estatal 
del PRD, Pablo González Loyola. (PIQ) 
 
La ayuda que se brinda al pueblo de Tabasco no puede ser utilizada como un arma política, dice el 
dirigente del PRD estatal, Pablo González Loyola quien sostuvo que han tenido conocimiento de 
que la distribución de víveres se está haciendo de manera inequitativa. (PIQ)  
 
Llama el PVEM a la población a que ayude el próximo miércoles, en los centros de acopio que 
instalara en todo el estado, para recolectar vidrio, periódico, cartón y plásticos, que se venderán, y 
el dinero que se obtenga será donado para ayuda a damnificados de Tabasco, anuncio el regidor 
Ricardo Astudillo. (PIQ) 
 

MUNICIPIOS 
La Secretaría de servicios públicos municipales cuenta actualmente con 16 proyectos de jardines 
próximos a iniciarse, con lo que se espera durante el 2008, se habiliten más de 600 mil metros 
cuadrados de áreas verdes, afirmó el titular de la dependencia, Alejandro González Valle. (PC) 
 
Cabeza. Tras informar que el municipio de Querétaro, esta considerado a nivel nacional como uno 
de los más seguros del país, el secretario de gobierno municipal Jorge Luís  Alarcón Neve, 
señalo que en fechas próximas, el secretario de seguridad pública municipal Amadeo Valladares 
Álvarez, estará utilizando una camioneta completamente blindada. (PIQ) 
 



La secretaria de desarrollo social en  Corregidora, dio a conocer que ya se están efectuando las 
inscripciones para el seguro popular en el centro de atención municipal. Juan Manuel Aboytes, 
titular de la dependencia, señaló que se espera duplicar, la cifra de inscripciones, por lo que 
estiman, llegar a los 18 mil beneficiarios. (PIQ) 
 
Las autoridades municipales de Corregidora, trabajan continuamente con el INAH, con la intención 
de buscar mecanismos para que el centro del Pueblito, pueda ser declarado pueblo mágico; se 
destaca además que se invertirán 50 mdp, en mejorar la imagen urbana del lugar. (PIQ) 
 

AGROPECUARIA 
Este medio día en el Eco centro expositor se lleva a cabo la celebración del día del productor 
agrícola y ganadero 2007. Presiden el evento Francisco Garrido y el  nuevo titular de la 
Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Gilberto Ortega. Se entregaron reconocimientos y 
estímulos a productores agrícolas y ganaderos, por un millón de pesos. Destacó la ausencia de 
Francisco Domínguez Servién. (PC) 
 
Este jueves se celebra el día del productor agropecuario. Ante la presencia del gobernador del 
estado, Francisco Garrido, se llevara a cabo la premiación del agricultor y ganadero del año 2007, 
como un estímulo a quienes han destacado por su actitud emprendedora. (PIQ) 
 
No hay peligro de que  7 mil de las 11 mil hectáreas que se encuentran sembradas  en 
Corregidora, se puedan perder, debido a las bajas temperaturas, dice el secretario de desarrollo 
sustentable en Corregidora, Guillermo Llamas Martínez. (PIQ) 
 
Cabeza. Presenta la fracción del verde ecologista en el ayuntamiento de Corregidora una iniciativa, 
que pretende otorgar una figura jurídica, al proyecto el río del pueblito para garantizar la limpieza 
permanente de este importante afluente de la zona metropolitana. (PIQ)  
 
Cabeza. Más que darle una camioneta para el secretario de seguridad pública municipal, Amadeo 
Valladares Álvarez, se le debe de capacitar y trabajar en el equipamiento de los policías, sostuvo 
el legislador priista, Jaime Escobedo, quien agregó que más allá de blindar a los funcionarios 
públicos, se debe ofrecer mayor seguridad a la ciudadanía. (PIQ) 
 
Cabeza. Acude el ex regidor del municipio de Cadereyta, a declarar como testigo de la agencia 
especializada en delitos contra servidores públicos de la procuraduría general de justicia, sobre 
una denuncia de fraude y falsificación que pesa en contra de ex funcionarios públicos de dicho 
municipio, durante la gestión de Mario Vásquez Morales. (PIQ) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
nacional Responsabilidad social de los medios ante la degradación ambiental. En el evento 
participan autoridades como el Procurador Federal de Protección al ambiente, Ignacio Loyola 
Vera y el Director general de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luego Tamargo. (PC) 
La Asociación mundial de mujeres periodistas y escritoras, llevará a cabo del 17 al 19 de 
noviembre el foro  
 
Cabeza. Con el propósito de crear conciencia entre la ciudadanía, acerca del cuidado del medio 
ambiente, del 17 al 19 de noviembre, la asociación mundial de mujeres periodistas y escultoras, 
llevará a cabo en Querétaro, el foro nacional sobre el medio ambiente, así lo anunció, su 
presidenta, Lorena Mecer García Padilla. (PIQ)  
 
En la colonia Nueva realidad, se puso en marcha el club ecológico de recolección de PET, en el 
que participaran las familias adscritas al Centro de día de la colonia. Marcela Torres, presidenta 
del DIF estatal, informó que hay clubes ecológicos que recolectan hasta 28 toneladas de este 
producto al año. (PIQ) 
 



Cabeza. El Sistema estatal DIF ha promovido la creación de 62 clubs ecológicos en los 18 
municipios, para motivar a la población a mantener el medio ambiente, fortalecer las redes 
sociales, anunció Agustín Saavedra, coordinación de participación social de esa instancia. (PC) 
 
Entrevista. Ricardo Astudillo, regidor del PVEM en Corregidora, comenta que la gente que está 
comprometida con el partido, nunca ha dejado de trabajar. El compromiso es trabajar, el camino 
que deben seguir es aportar al estado de Querétaro. En el caso de Alberto Carranza comenta que 
desconoce la situación interna del militante sin embargo sigue siendo integrante del partido.  En el 
tema del registro es muy importante, se tendrá que mantener, pero el trabajo que se está teniendo 
por parte de diferentes compañeros, alcanzará el recurso económico  para todas estas cuestiones. 
Lo que se está viviendo hoy es un fenómeno internacional, sin embargo es tiempo de tomar 
conciencia ecológica. Hay que estar enterados de lo que esta pasando en el ambiente ecológico y 
que está relacionado con el cambio climático. El 15 de noviembre, día mundial del reciclaje, pide 
sumarse para ayudar a todos los tabasqueños. Se estará recolectando, Vidrio periódico, cartón y 
se venderá para comprar víveres como, medicina, cobijas, leche para sumarse a este apoyo para 
Tabasco. En el tema del río el Pueblito se acaba de presentar una propuesta de diseñar el sexto 
plan municipal del municipio de Corregidor, esto es para concientizar a la gente y tener una 
herramienta administrativa y jurídica para tener agua limpia en el municipio. La rehabilitación del 
rastro es muy necesaria, el principal problema era ambiental, se estaba operando en un basurero 
al aire libre. Todavía falta mucho por trabajar en materia ambiental en Corregidora, la agenda 
ecológica es muy amplia. La intención es que la gente vea que están trabajando. (PIQ) 
 
Cabeza. El director del centro estatal contra las adicciones, Jaime Ponce Alcocer, señalo que el 
40% de los jóvenes que se encuentran dentro del tutelar para menores infractores, cometieron sus 
delitos, bajo el influjo de alguna droga. Lamentó que a pesar de la prohibición de venta de cigarros 
sueltos en las tiendas se siga manteniendo esta práctica. (PIQ) 
 

LABORAL 
Prepara el PRD una movilización en rechazo a la ley del ISSSTE, mañana por la tarde, desde la 
Alameda hasta el Jardín Zenea. Se espera la participación de 500 personas, anunció el dirigente 
del Comité Directivo Estatal, Pablo González Loyola Pérez. (PC)  
 
Anuncia el PRD que este viernes por la tarde, realizará una marcha que partirá de la Alameda 
Hidalgo y concluirá en el Jardín Zenea; tienen la intención de mostrar su rechazo a las reformas de 
la ley del ISSSTE, se espera la participación según ellos, de 500 personas. (PIQ) 
 


